
津 奈 木 町 こ ど も 議 会

中 学 生 の 質 問 と 意 見
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質疑応答と中学生から出た意見を一部紹介します。

Ｑ 津奈木町に勉強できる場所をつくってほ
しいです。

A 公民館を勉強する場所として使いたいと、
区長に頼んでみてはどうでしょうか。

皆さんの住んでいる地区の公民館を勉強する場所として使わせ
てくださいと、区長に皆さん自身で頼んでみてはどうでしょう
か。そのときに話し合う必要
があるかも知れませんが、自
分たちの抱える課題を解決す
るために行動を起こすのも生
徒会活動などでこれまで培っ
てきた力の一つだと思います。

Ｑ 津奈木町に無料 Wi-Fi の設置などの
予定はありますか。

A 膨大な数のスポット整備による経費・時間
がかかるため、現在は予定していません。

Ｑ 津奈木町の自然（環境）を守るために
どのようなことをしていますか。

A 町主体の環境美化作業や各種団体などが
ボランティアで清掃作業を行っています。

Ｑ 町の外灯の設置は可能ですか。

A 暗い所や事故が起こりやすいような場所
で、要望があれば設置しています。

防犯灯は暗い所や事故が起こりや
すいような場所で、区長から要望
があったら設置しています。要望が
あれば、道路管理者や教育委員会、
区長などの関係機関と連携し、通
学路などの危険な場所を点検しなが
ら、小中学生が安心して登下校がで
きるよう、取り組んでいきます。

Ｑ 高齢者が住みやすいまちづくりのために
何をしていますか。

A 高齢者の活動支援や、安心安全に地域で
生活できるよう取り組んでいます。

Ｑ 津奈木町のゆるキャラは
作らないのですか。

A 魅力的なゆるキャラができる
確証がなく、難しいと考えます。
くまモンのような魅力的なゆるキャラができる確証
がなく、その効果も計れないことなどから難しいと考
えます。町をＰＲする手段として、地域おこし協力隊
とも連携し、ホームページや SNS、YouTube による
インターネットを活用した動画配信など、時代にあっ
た効果的な手段を取り入れながら進めていきます。

Ｑ 人口を増やすための取り組みは
何をしていますか。

A 人口を「増やす」よりも、減少をいかに
「抑える」ことに重点を置いています。
日本全体で人口減少が進み、2060 年に１億人程度の人
口を維持するとの展望が示されています。町の人口は、
2020 年の国勢調査で4,255人、2060 年には1,629人
まで減少する見込みです。町では、これを2,872 人に抑
えるため、「津奈木町まち・ひと・しごと創生総合戦略」
を策定し、人口減少抑制策に取り組んでいます。

Ｑ 津奈木町の税金の使い道を
教えてください。

A 主要プロジェクトとして掲げる
４つを中心に予算を配分しています。
「津奈木町まち・ひと・しごと創生総合戦略」の４つの基本
目標に基づき、町のメインテーマである「住みたくなるま
ちづくり」実現のため、主要プロジェクトとして掲げる「少
子高齢化・人口減少対策」「農林水産業の振興」「地元企業
育成・雇用確保」「観光の振興」を主軸として、予算を配分
しています。
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膨大な数のスポット整備と経
費・時間がかかりますので、
現在予定していません。公民
館などにWi-Fi 環境を整備
し、少人数でアクセスし学習
する方法、ネット環境がない
家庭では保護者にお願いする
などの方法があると思います。

町主体の環境美化作業や団体・地域がボランティア活動
として行われる清掃作業で、ごみなどを回収しています。
環境にやさしいまちづくりのために、「ごみを捨てない・燃
やさない」「施設を汚さない」
ように有線放送などでの周
知、「ごみ捨て禁止の看板」
を設置するなど引き続き対
策していきます。

地域包括支援センターによる相談事業や介護予防事業、高齢
者の自宅のバリアフリー化などの改修支援、町の施設でも、
バリアフリー化への取り組み、ユニ
バーサルデザインに基づき誰でも利
用しやすい施設計画・改修を今後も
考えていきます。
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